

Eiichi Kawahara, embajador de Japón; Mario René Argueta, director de Patrimonio Cultural y Natural de MICUDE; Nelly de Nakamura; Seiichi Nakamura, homenajead; Roberto Moreno, rector de la UVG; y Shinko Kawahara, esposa del embajador japonés. ↗



JORGE SARAVIA / EL PERIÓDICO

Entrega del “Reconocimiento del Embajador de Japón”

En esta oportunidad se otorgó el galardón a Seiichi Nakamura por su aporte en el área arqueológica.

REDACCIÓN SUPLEMENTOS- El embajador de Japón, Eiichi Kawahara, entregó el “Reconocimiento del Embajador de Japón” a Seiichi Nakamura, quien mediante sus labores ha contribuido a promover intercambios y cooperación

académica en el área de arqueología entre Japón y Guatemala y por lo tanto, ayuda en el fortalecimiento de la amistad entre ambos pueblos de las dos naciones.

“Este año, es el año conmemorativo del 80 aniversario del establecimiento de relación diplomática entre Japón y Guatemala. Es un gran placer poder entregar este reconocimiento y expresar nuestro profundo agradecimiento a Seiichi Nakamura, quien ha promovido relaciones entre ambos países”, afirmó el embajador de Japón, Eiichi Kawahara, durante su discurso.

A partir del 2012, Nakamura se ha dedicado a la investigación y conservación de Tikal, por medio del convenio de intercambios y cooperación firmado entre la Universidad Kanazawa y el Ministerio de Cultura y Deportes de Guatemala. Al mismo tiempo, desempeña un papel trascendental como puente de comunicación entre entidades académicas de los dos países.

Gracias a su esfuerzo, este año la Universidad Kanazawa y la Universidad del Valle de Guatemala firmaron un convenio de cooperación académica.